



# 住吉第一中 校長室だより いづちゅう

変化の激しい年になる 猪俣猛進一

今年は「**皇位繼承**」が行なわれる年で、「平成最後の年」と言われています。また、6



1月号  
H31  
1. 31



発行者

めには、授業に積極的に参加していくぞ。自分の考えをしっかり持つて行動をしてください。

☆私立高校に志願、あるいは受験☆

3年生の多くは、25日（金）に私立の高校に出願し、いよいよラストスパートです。高校入試は、2月の日（土）10日（日）です。持てる力を出し切れるよう、今から規則正しい生活を心がけ、風邪等ひかないよう



A photograph of a classroom during a morning exam. Students are seated at their desks, focused on their work. A teacher stands near the front of the room, supervising the test. The room has wooden desks and chairs, and a chalkboard is visible in the background.

うになりました。あれから、24年。。。経験をした人には、それぞれの阪神大震災への思いがあります。昨年6月の大阪北部地震で、生徒の皆さんは比較的大きな地震に遭いました。あの時、どれだけの人が自身を守る行動ができたでしょうか。あの時を思い出しながら、阪神淡路大震災を経験された方の話を積極的に聞いてみてください。どのように自分の命を守るのか、家族で話し合ってみてください。「災と訓練に終わりはない」「

△ 標に向かってしっかり進んでください。始業式で話をしたように、生徒の皆さんには、得意とするもの、言い換えると才能、能力、つまり「宝物」ともいえるものを持つています。その「宝物」は、人それぞれ違います。それを大切にして、さらに増やすように努力を積み重ねていってください。人は皆、目標を持って進んでいるとは、壁にぶち当たるときがあります。そんなとき、次の言葉を思い出してください。「△せどりつかい猪は出ない。」昔から、解決不能な山のように動じない壁だと思つていても、努力すれば解決できるのだ。ただ、その時にも、必要なことは、今以上に、「考える」ということが大切にならなければなりません。そのた

**阪神・淡路大震災から24年目**

「平成の時代で最も印象に残ったことは何ですか。」と問われたとき、「多くの人が阪神淡路大震災を挙げる人が多いと思います。当時、関西で大きな地震はこないと言われていましたが、  
1995（H7）年1月17日午前5時46分、阪神淡路大震災が起こ

**非常持ち出し品目（例）** 非常食（カロリー源、満腹感があり軽くて小さいもの）、飲料水、電池のランタン、懐中電灯、下着の替え、マッチやライター、予備の電池、救急セット、薬、ちり紙、缶切り、栓抜き、貴重品、雨具、手袋、メガネなど日常生活に欠かせないもの等

ご協力、ありがとうございました。

仮設校舎から始まっています



# 校舎建て替え工事

北館校舎（3階建）の建て替え工事が、昨年12月から始まりました。まずは、北館校舎に替わる仮設校舎を運動場につくっています。2階建てのプレハブ校舎になりますが、職員室や、事務室をはじめ、北館校舎の教室などが入る校舎を作っています。  
3月春休みに引っ越しをする予定です。



## ★学校診断アンケート

12月に行つた学校診断のアンケートでは、「あいさつができる」「学校の決まりを守っている」「人権について学ぶ機会がある」「学校の宿題をする」「などの項目は、9割を上回る肯定的意見でした。ほとんどの項目で、9月の結果より肯定的意見が上昇していました。また、保護者の皆さんに「ご協力いたしました結果では、「学校は、服装やあいさつがしっかりできている」「学校の様子は、懇談会や学級通信、ホームページなどで知ることができます」「朝食は必ず食べて登校している」「学校は、連絡したことについて適切に対応してくれる」他、多くの項目で肯定的意見が9割以上を示していました。ただ、「（子どもは）予習、復習をしている」（生徒一人58.9%、保護者一人50.2%）や新聞を読む（生徒一人20.5%）の項目は、低い値を示していました。これらを参考に、今後もよりよい学校づくりに努めてまいります。



1年生

今年6月、大阪市住之江区でのG20サミットの開催に関連し、サミットの役割や外務省の働きなどについて学習会が、1月17日（木）

『職場体験にご協力いただきます事業所等』34事業所  
住吉郵便局、カジュアルフレンチミルメルシー、さらら屋住吉店、食品館アプロたまで店、地下鉄玉出駅、マクドナルド地下鉄玉出駅前店、餃子の王将玉出店、ディサービスセンターざなみ、玉出西保育園、粉浜西郵便局、ライフ加賀屋店、スギ薬局東加賀屋店、ウェルシア住之江東加賀屋店、Lei hair, 粉浜幼稚園、えびす保育園、縁起焼住吉大社店、スーパーサンエー住吉店、ジョーシン南津守店、コノミヤ粉浜店、舞昆のこうはらかがや店、hair steady Lantern（ランタン）、近商ストア住吉店、三菱東京UFJ銀行玉出支店、ツタヤ玉出店、玉出東保育園、住之江図書館、（株）松岡製菓、よろしい茸工房、ユニクロイオン鉄砲町店、ポムの樹 Jr. イオン鉄砲町店、イオン・鉄砲町、スポーツオーソリティ鉄砲町、NHK 大阪放送局【順不同】

昨年度の写真



協力いただきますようお願いいたします。

2月7日（木）、8日（金）の二日間、2年生は

職場体験を実施します。地域の事業所の皆さんにご協力いただき、今年も職場体験を実



昨年度の写真

# 2年生 職場体験

の皆さんにご協力いただき、今年も職場体験を実施する運びとなりました。



6限に、体育館で行われました。

外務省から講演に来ていただき、パソコン映像や、資料を使って説明がありました。当日やその前後

## 編集後記

◇以前、ラジオを聞いていて、そのラジオ番組でスペイン旅行に行って、感動したという話をしていました。その人は、街の人いろいろと親切にしてもらったそうです。しかし、スペイン語が分からない。初めはスペイン語で何と言ったらしいのかと迷っていたそうです。しかし、開き直って、日本語で気持ちを込めて伝えた後、相手も日本語の意味はわからないながらも、気持ちが伝わった感触があったそうです。もちろん、学校では英語も学習していて、しゃべれるようになることをめざしていますが、すべての外国語がしゃべることができるのは無理です。ここで大切なことは、人と人は気持ちを込めて伝えようとすれば通じるものがあるということです。◇最近、朝の挨拶ができない人が一部に見られます。友達としゃべっていて、そのまま正門を通過する人もいます。黙って通る人もいます。本人はあいさつをしているつもりなのかも知れませんが、相手の顔を見て、しっかりと伝えようとする姿勢が必要です。伝わらなければ、あいさつにはなりません。伝えようとする気持ちが大切です。

## ★1年マラソン大会中止

今月下旬になり、1,2年生でインフルエンザ等により、欠席が増え、2年生では学年休業が続いたため、マラソン大会は中止となりました。

## ★3年生学年末テスト

受験を控えている3年生は、気力も充実し、病気を跳ね返しています。30日（水）～2月1日（金）の3日間、中学校生活最後の定期テストになります。

